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GeoSentinel ist das weltweit größte und wichtigste Surveillance-System. Die Überwachung von Erkrankungen bei internationalen Reisenden ist aus mehreren Gründen wichtig. Sie ist eine Hilfe bei der Erstellung evidenzbasierter Empfehlungen zu Prophylaxemaßnahmen. Außerdem können Reisende als Indikatoren für Änderungen der Morbidität und Mortalität der lokalen Populationen dienen. Mithilfe des Surveillance-Systems ist es zudem möglich, gefährliche Krankheitsausbrüche und neue Pathogene frühzeitig zu erkennen. Die Daten werden zurzeit in 40 tropen- und reisemedizinischen Zentren vorwiegend in Nordamerika und Europa, aber auch in anderen Kontinenten erhoben. Die mittlerweile mehr als 80000 Datensätze stammen von allen Patienten, die sich im Zusammenhang mit einer Reise dort vorstellen. Im Gegensatz zu TropNetEurop konzentriert sich GeoSentinel nicht auf bestimmte Krankheiten.


      
        
GeoSentinel is the largest and most comprehensive surveillance system worldwide. Surveillance of diseases of international travellers is important for several reasons. It helps to set up evidence-based recommendations for prophylactic measures. In addition, travellers may be indicators of changes in the morbidity and mortality in local populations. In addition, the surveillance system also helps to recognise at an early date any dangerous outbreaks of disease and the spread of new pathogens. At present, relevant data are being collected and stored in 40 travel and tropical medicine centres mainly in North America and Europe and also in other continents. Data records now amount to more than 80000 from all patients who present themselves in connection with a projected voyage. Contrary to TropNetEurope GeoSentinel does not focus on certain diseases.
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